



87^e épisode

Où l'on voit que les rois ne tiennent pas toujours parole

Résumé de l'épisode précédent: Grâce aux sortilèges de Médée, Jason a réussi toutes les épreuves. Le roi Aétès devrait maintenant lui offrir la Toison d'or, prix de sa victoire.

Les feux de joie allumés par les Argonautes illuminait la plage de leurs reflets rouges. Les chants et les rires de la fête s'entendaient de très loin. Ils arrivaient jusqu'au palais du roi Aétès, dont la colère ne cessait de grandir. « Ah, ces gredins s'amusent! Ah, ces voyous font la fête! S'ils croient avoir gagné, ils se trompent! hurlait-il. Jamais, jamais je ne leur donnerai la Toison d'or! » Les ministres et conseillers du roi tremblaient de peur, mais l'un osa tout de même dire : « Mais Majesté, Jason a réussi les épreuves, et vous aviez promis... - Et alors, cria Aétès, je suis le roi, non? Je fais ce que je veux. » Et il ordonna qu'on rassemble discrètement toute son armée pour aller attaquer les Argonautes

sur la plage. « Nous les prendrons par surprise avant le lever du soleil, ricana-t-il, et nous brûlerons leur maudit bateau. » Les ministres et les conseillers se regardèrent, choqués de voir que leur roi ne tenait pas sa parole, mais ils obéirent. Cachée derrière un rideau, Médée avait tout entendu. Il n'y avait pas une minute à perdre. Elle sortit en courant du palais, emmenant avec elle son demi-frère.

À cette heure de la nuit, plus personne ne montait la garde autour de l'Argo. Médée arriva facilement auprès de Jason. Elle était essoufflée, les mots se bousculaient dans sa bouche : « Vite, vite, Jason, mon père vous a trahi. Il se prépare à vous massacer par surprise cette nuit. Suis-moi, et je te conduirai à la